
 国土交通省四国地方整備局への要望活

動を行いました。佐々木局長をはじめ河

川関係幹部職員と面談し、平成30年7月

豪雨からの復興に係る事業の進捗につい

てお礼を述べるとともに、今年度終了予

定の激特事業、今後の事前防災事業への

一層のご支援を要望しました。 

 大洲市、西予市、内子町の議長・副議

長からも意見をいただき、有意義な意見

交換の場となりました。 

 愛媛県商工会議所連合会の副会頭、城

戸様にご同行いただき、財務省、国土交

通省、地元選出等国会議員への要望活動

を行いました。 

 長谷川淳二衆議院議員と山本順三参議

院議員にご同行いただき、財務省では茶

谷栄治事務次官、国交省では藤井直樹事

務次官と岡村次郎水管理・国土保全局長

と面談し、肱川における治水事業の推進

の必要性を訴えることができました。 

 大洲市役所において、総会を開催しま

した。令和4年度の事業報告・決算報告

を行い、令和5年度の事業計画・予算案

について、構成員のみなさんからの承認

を受けました。 

 総会終了後には、国・県の職員から、

今年度の治水事業（激特事業による堤防

整備、かわまちづくり、河床掘削など）

について概要を説明いただきました。 
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 愛媛県庁を訪問し、知事要望（田中副

知事対応）を行いました。地元選出の岡

田県議、西田県議、兵頭県議にご同行い

ただき、肱川の治水事業の推進について

7項目の要望をお伝えしました。 

 また、愛媛県議会（事務局長対応）へ

要望書を手渡し、治水事業へのより一層の

ご理解・ご支援をお願いいたしました。 
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